



---

Kantonsrat

## **Dringliches Postulat Claudia Wedekind und Mit. Zur Kandidatur für die Frauen-EURO 2025 in Luzern - Zentralschweiz**

Eröffnet am

Die Regierung wird ersucht, sich für die Frauen-EURO 2025 in der Schweiz stark zu machen und sich für den Durchführungsort Luzern-Zentralschweiz einzusetzen.

Begründung:

Der Schweizerische Fussballverband (SFV) hat gegenüber der UEFA sein Interesse an der Frauen EURO 2025 angemeldet. Da bereits im kommenden Frühling wichtige Schritte im Bewerbungsverfahren folgen müssten, ist es jetzt wichtig, dass die Regierung ihre Offenheit gegenüber der Kandidatur bekundet.

Der SFV will mit einer überzeugenden Kandidatur die Frauen-Europameisterschaft 2025 in die Schweiz holen. Für eine erfolgreiche Bewerbung ist ein Kraftakt von Bund, Kantonen, Städten und den Klubs nötig. Luzern und die Zentralschweiz verfügen mit der Swissporarena über einen erstklassigen Standort für die Frauen-EURO 2025.

«Eine Fussball-EM in der Schweiz wäre eine riesige Chance für den Frauenfussball», stellte SFV Direktorin Tatjana Haenni kürzlich gegenüber den Medien klar (LZ Ausgabe vom 29.10.2021). In der Schweiz spielen bereits 21'000 lizenzierte Fussballerinnen. Sie sind ein wichtiger Teil unserer Gesellschaft.

Die schweizerische Frauennationalmannschaft ist stark positioniert und spielt im Sommer an der Europameisterschaft in England gegen die ganz Grossen, wie die Niederlande oder die Olympia-Zweiten aus Schweden. Der Frauenfussball erfreut sich bereits grosser Beliebtheit. Ein solches Fussballfest (wer erinnert sich nicht gerne an die UEFA EURO 2008 in der Schweiz?) hätte somit für Gesellschaft, Politik und Wirtschaft in Luzern und der Zentralschweiz eine enorme Strahlkraft. Ein Fussballturnier von europäischer Bedeutung wäre ein Meilenstein für den Frauenfussball, den Wirtschafts- und den Tourismusstandort Luzern - Zentralschweiz.

Im Durchführungsjahr 2025 feiert der Frauenfussball sein 55jähriges Bestehen. Dieses Jubiläum mit einer Heim-EM mit Durchführungsort Luzern – Zentralschweiz zu krönen, wäre eine Bereicherung für den Sport und die Bevölkerung in unserer Region. Ein frühes politisches Bekenntnis Luzerns ist ein wichtiger Schritt zur Unterstützung des SFV für eine erfolgreiche Kandidatur für die Frauen-EURO 2025.

Claudia Wedekind